

**ÁLVAREZ MÁYNEZ**

Acusa relación de partidos con el crimen.

PÁG. 33

“NO TIENE ESTRATEGIA”

Máynez: mantiene gobierno una “*pax mafiosa*”

El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, reclamó la presunta relación entre grupos del crimen organizado y los partidos políticos en temporada de elecciones.

En redes sociales, el recién ratificado abanderado naranja señaló que esta es una de las consecuencias de la pasividad del gobierno ante los grupos criminales.

“El gobierno no tiene una estrategia coherente para reducir los niveles de corrupción, y México ha perdido terreno en prácticamente todos los índices globales. Su estrategia pasiva de seguridad pública y seguridad es esencialmente una *pax mafiosa* con el crimen organizado, o un acuerdo para no interferir”, expuso.

Reclamó que los cárteles tienen una mayor injerencia en los partidos por las limitantes que éstos tienen para recibir recursos de campaña. “La relación entre política y crimen organizado es así: las campañas en México se han vuelto prohibitivas en términos de costos. Para las gubernaturas ya son cientos y hasta miles de millones de pesos. Y el crimen ha obtenido, a cambio de financiarlas, control territorial”, espetó.

Esta alerta también fue lanzada por el Baker Institute de la Universidad de Rice, que dejó ver que gracias a este aparente acuerdo, el partido en el poder podría salir beneficiado en las urnas. “Las organizaciones criminales podrían convertirse incluso en un aliado electoral importante de Morena en las elecciones de junio de 2024”, sentenció el instituto. —Pedro Hiriart



Constancia. Jorge Álvarez Máynez, candidato de MC a la Presidencia, ayer.